
0件

No. 回答日 タイトル 内容 回答 回答課・係
1 11日 保育園増設の

お願いについ
て

若葉台の保育園で1歳児クラスを申し込んだ
が、利用不可通知が届いたので、至急増設し
て欲しいです。

保育施設の拡充につきましては、稲城市子ども・子育て支援事業計画及び保育所整
備方針により、平成27年度から令和３年度までの間に、認可保育所３園・認定こども
園１園・家庭的保育事業１施設の開設、認証保育所２園の認可化、公立保育所４園の
民営化など、保育施設の整備を進めるとともに、既存保育施設の定員の弾力化など
により、950人の定員拡大を行ってまいりました。これにより、令和３年、令和４年及び
令和５年４月１日時点での待機児童はゼロとなりました。今後につきましては、待機児
童の状況等を踏まえて引き続き必要な対応は検討していくものと認識しております。

子育て支援課保育・幼稚
園係

2 25日 HPVワクチンの
男子への接種
支援の要望に
ついて

女子への接種支援は実施しているが、男子へ
の接種支援もしてほしいです。

ＨＰＶワクチン（４価）の男性への接種につきましては、令和２年、国の薬事承認を得て
おり、その有効性等について承知しておりますが、定期接種化に向けては、令和５年
８月に、国の厚生科学審議会予防接種・ワクチン分科会において審議が開始された
段階でございます。
現時点におきましては、ＨＰＶワクチンの男性への接種は、予防接種法に定める定期
接種の対象外であり、任意接種として位置づけられるものであることから、市として接
種費用の助成を行うことは予定しておらず、今後の国の動向を注視してまいります。

健康課健康推進係

No. 回答日 タイトル 内容 回答 回答課・係
1 11日 若葉台駅バス乗

り場について
バス乗り場のベンチが少ないので増設してほ
しいです。

市では、路線バス事業者に若葉台駅ロータリーバス乗り場の既設ベンチの設置位置
について確認したところ、前乗り乗車、中乗り乗車の、どちらの場合でも、乗り降りに
支障がなく、また、車いすの利用者がスロープを利用して乗車、降車する場合に支障
がない位置に設置しており、現在の設置位置より前方への新たなベンチの設置は難
しいと伺っております。
また、２番乗り場において、京王バス若葉台循環と小田急バス新百合ヶ丘ゆきの乗車
待ち行列が混在している点につきましては、行先ごとに整列乗車ができる案内の設置
を検討してまいります。

管理課交通対策係

2 11日 路線バスについ
て

3月16日からのダイヤ改正で、便数が減ってい
ましたが、どういうことでしょうか。

市では、路線バス事業者に対して、お申し出いただいた内容をお伝えしまし
た。その中で、今回のダイヤ改正の実施経緯を確認しましたところ、運転手の
賃金面などの労働環境から運転手を募集しても必要な人数を確保することがで
きないなどを要因とする慢性的な運転手不足と、2024年4月から施行されるバス
運転手などに適用される「自動車運転者の労働時間等の改善のための基準」い
わゆる「改善基準告示」を遵守する必要があることから、本路線に限らず、バ
ス事業を維持していくために運転手の確保状況に応じた適正なバスの便数にす
ることが必要になると伺っております。
今回のダイヤ改正つきましては、このような趣旨をご理解のうえ、ご利用をい
ただければと思います。

管理課交通対策係

3 22日 道路拡張につい
て

家の近隣の道路が狭く、救急車も家の前まで
入って来られない等トラブルが発生していま
す。道路の拡張工事等の予定はありますか。

該当道路につきましては、多摩都市計画地区計画坂浜西地区地区計画にて、地
区施設道路に位置付けられており、幅員５ｍに拡幅する計画となっておりま
す。
市では、ご要望いただきました道路を含め、市内の道路整備につきましては、
市内全体で優先順位を定め、計画的に実施しているところでございます。
なお、それまでの対策として、本道路の進入に対しての注意看板を設置いたし
ます.

土木課道水路工事係

22日 南 山 土 地 区 画
整理事業につい
て

土地区画整理事業進行中のため、多くの更地
があり、砂ぼこりがすごいです。ある程度理解
はしていますが、除草シート等を利用する等、
組合や事業者に提案してはいかがでしょうか。

お住まいの南山ＢＡＳＥ南西側のエリアにつきましては、現在、組合による造
成工事が概ね完了しており、野村不動産をはじめとした土地所有者の管理と
なっております。土地利用開始の時期につきましては、個々の所有者に委ねら
れておりますが、大規模に土地を所有している野村不動産には、砂埃の対策を
行うよう組合を通じて連絡しております。
また、ヤオコー東側の造成エリア内につきましては、組合により、適宜、散水
車による散水を行っておりますが、乾燥する時期などは散水を強化するようあ
らためて、市から組合に対し指導するとともに、早期の工事完了ができるよう
協力してまいります。

区画整理課事業管理係

No. 回答日 タイトル 内容 回答 回答課・係
1 15日 教 育 委 員 会 定

例 会 会 議 録 の
掲載について

ホームページ上の教育委員会定例会の会議
録が、昨年の5月までしか掲載されていないの
で、直近の物を早めに掲載してほしいです。

教育委員会の会議録につきましては、地方教育行政の組織及び運営に関する法律に
基づき、会議終了後、遅滞なく公表するよう努めておりますが、教育委員会では会議
録を全文筆記により作成しており、発言内容と議事録内容との確認、整合、精査等に
より、時間を要しているとのことです。

今後は、会議録公表までの時間を可能な限り短時間とするよう努めることを、教育
委員会に指示いたしました。

教育総務課教育総務係

No. 回答日 タイトル 内容 回答 回答課・係
1 11日 ハローサイクル

について
稲城駅付近にステーションを置いて欲しいで
す。

京王相模原線稲城駅へのステーション設置につきましては、令和６年度の稲城駅南
口駅前広場改良工事にあわせて設置予定です。

観光課観光係

5. その他に関すること

「市政への提案」回答　令和6年3月分
1.市政に関すること

2.健康・医療・福祉・子育てに関すること 

3.まちづくり・住環境に関すること

4. 教育（学校・生涯学習）に関すること


